

27 de enero de 2026

Una vez más, Unión Nacional de Trabajadores con los agricultores valencianos



No, no es la primera vez que Unión Nacional de Trabajadores (UNT) de Valencia se ha puesto del lado de las reivindicaciones de los agricultores valencianos. Y esta vez, con toda seguridad, cargados de mayores razones.

Ayer lunes, día 26, acompañamos la marcha desde la Estación del Norte, muy cerca de la sede del sindicato, hasta la plaza del Temple, donde está ubicada la Delegación del Gobierno.

La convocatoria venía de la mano de UNASPI (Unión de Asociaciones del Sector Primario Independientes), plataforma unitaria fundada en 2024, cuyas reivindicaciones entendemos que son justas y tienen como principales argumentos el rechazo al acuerdo Unión Europea-Mercosur, por un lado y, por otro, las canallescas políticas comunitarias centradas en los recortes en la PAC y una creciente asfixia normativa generada por el estrambótico Pacto Verde.

Para los convocantes, la agricultura, la ganadería y la pesca están pasando por un momento angustioso de incrementos exponenciales de costes y pérdidas de rentabilidad que, en datos, nos llevan a cifras escalofriantes: entre 2009 y 2020 estas políticas antiagrícolas han supuesto para España la desaparición de 74.925 explotaciones agrarias y 73.054 ganaderas, con el consiguiente perjuicio para la soberanía alimentaria nacional y la aceleración del proceso de despoblación rural o, lo que es lo mismo, de un daño antropológico irreversible.